



「やりたい！」がいっぱいの幼稚園（じっくり・ゆったり・たっぷり遊ぶ）

【福山市立道上幼稚園】

11月



幼稚園も「実りの秋」を迎えました。

道上農園で大きく育ったさつまいもを収穫し、地域に出てどんぐり拾いをしました。

畑仕事をされている方が「おはよう」「元気だね」と声をかけてくださり、こどもたちのことを大切に見守っていただいていると感じています。

また、この季節は「成果の秋」でもあります。

春からこれまでのこどもたちの成長した姿を実感できる季節です。

[さつまいも掘り] 大きいのや小さいのやいろいろだから、焼き芋にして食べたらいろいろな味がするんだろうな。



力を合わせて「よいしょ！」



「どこにあるかなあ」



「ぼく掘れた」「私も掘れた」



きりん組さんが焼き芋のため
に落ち葉を集めてくれました



あまくておいしい焼きいも
待っててね

[どんぐり拾い] どんぐりがあれば遊びは無限に広がります。



岡山神社にはどんぐりがいっぱい



どんぐり虫を見つけた

触ってみる？ あっ軟らかい



水路を伸ばして流してみた

どうやったら流れる？
高さを変えようかあ

「遊び」の中には「学び」がいっぱい

10個のかたまりが5個で50個だね



数の獲得

